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理公司“十年信任，十年回报”全国巡回投资策略会同时在

郑州、武汉、天津、泉州、贵阳五地唱响。来自华夏基金管

理有限公司的策略总监与银行以及证券公司的特邀嘉宾们一

起与五个城市2500多名投资者分享了未来宏观经济趋势以

及2008年投资策略,专家群体精辟的分析理性指导了投资者,坚

定了投资者对中国资本市场的信心,得到了热烈的欢迎。 据

悉,此次巡回系列活动是华夏基金管理公司成立十周年之际，

为回馈广大投资者而举办的大型投资者教育活动。华夏基金

以“十年信任、十年回报”为宗旨，陆续在全国30个大中城

市与相关单位一起举办31场专题讲座。 截至3月22日，华夏基

金全国巡回投资策略会已经举办了29场，共吸引超过20000名

投资者现场参与，共有超过百家媒体通过各种形式对活动进

行了报道。此次活动让更多的投资者直接了解和分享了华夏

基金管理公司的投资理念和基金投资策略，在目前的市场状

况下如何进行理性的投资。 根据银河证券基金研究中心数据

显示，截至上周五，华夏大盘精选、华夏红利、华夏回报基

金今年以来净值增长率分别为-4.57%、-12.18%和-8.77%，分

列开放式股票型基金、偏股型基金、平衡型基金中的第2、

第3和第1名。在市场剧烈波动的环境下，取得了超越市场主

要指数和业内平均水平的收益，显示出良好的抗跌性。同时

，该公司旗下已有六只基金被评为五星基金。 郑州： 今年最

重要的是做好组合投资 联合证券高级分析师姚宏光指出--目



前投资机会仍然存在，投资基金也仍然是大有可为的。“尽

管美国经济出现问题，但由于国内经济与美国的关联度大幅

下降，因此，在国内需求保持强劲增长的情况下，2008年中

国经济依然保持强劲增长趋势。”姚宏光说，“尽管2008年

中国股市可能面临一个复杂的环境，市场将会在震荡中寻找

方向，但市场整体风格有所转变，成长类的股票有望获得超

高收益。” 今年的股市不可能像去年一样了，最重要的是做

好组合投资，在2008年对自己有一个合理的预期。“伴随着

近期市场的持续下调，A股的投资价值越来越体现。”华夏

基金北京分公司总经理赵新宇如是表示。“要将高收益的股

票与固定收益的理财产品相结合，做好资产搭配，同时还要

有一个长期投资的心态才行。” 天津： 寻找价值回归后的投

资机会 此次报告会现场座无虚席，而近期股市持续下跌成为

投资者最为关心的问题。讲师幽默诙谐的讲座博得了听众的

阵阵掌声。渤海证券高级研究员侯鹏则把基金投资者形象地

比喻为穿着棉衣在市场搏杀。 多数股民依然有信心 记者

在500人的现场随机采访了15位投资者，投资者普遍关心的问

题是近期股市下跌的真正原因以及股市今后的走势。不过超

过半数以上的投资者依然对股市充满信心，在他们看来中国

的经济形势没有发生变化，现在造成股市下跌的问题都可以

通过相关制度的出台进行解决，目前最重要的工作还是市场

人气的恢复，这不是一朝一夕一项制度的出台就能够解决的

，市场人气恢复需要一个过程。而有些市民则比较悲观，王

女士表示：“股市的前景不容乐观，因为现在不确定因素比

较多。我们一起炒股的很多朋友都持有相同的观点，这次来

听讲座主要是考虑到华夏基金在基金行业内的龙头地位，希



望能听听来自权威机构的声音，为我们指点一下迷津。”当

被问及是否考虑离开市场的时候，王女士说：“目前已经被

套牢了，如果解套可能会考虑暂时离开市场。”记者在调研

中发现，一些老年股民的心态要好于中年人，相反一些职业

股民对市场的看法可能更趋悲观。 贵阳： 播种季节是否来临

？ 工行曹邝宁：选择“进可攻、退可守”的理财方式 工行总

行级理财专家团队成员曹邝宁表示，在震荡行情面前，调整

自己的收益预期，选择一个“进可攻、退可守”的理财方式

，远比揣测大盘重要。曹建议基民：在震荡市中，投资者还

是要对自己资产进行合理配置，要有抵御风险的资产组成，

对一些银行理财产品以及黄金、定期定投、可转换基金等多

加以关注。 华夏基金策略总监：进行资产配置控制风险 “没

有只涨不跌的股市，也没有只跌不涨的股市。”华夏基金管

理有限公司的投资策略总监以这样的开场白，告语贵阳投资

者。 今年，指数震荡宽度很大，投资者仍要根据年龄、性格

及财务状况来决定自己的投资目标和资产配置。确立好投资

目标后，在控制好股票型基金仓位后，也可借助定期定额、

适当加大债券类产品的比重来控制风险。此外，如何从规模

、过往业绩、公司治理规范程度上进行比较，挑选一个好的

基金将是基民今年所面临的迫切问题。 申银万国钱启敏：心

态调整仍十分重要 申银万国证券研究所市场研究部副总监钱

启敏表示，做投资要有个很好的心态，要有承受一定损失的

能力，而掌握好的方法远比了解现在的行情重要，也对今后

投资操作有很大的帮助。这两年刚刚入市的投资者，未见过

凄风惨雨行情的，更要注意风险，不能养个老虎，连老虎脾

气都不知道。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载
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